

FOTONOTICIA

“Yo no juego con el cambio climático”, lema de la Fundación Colegio Médicos Las Palmas, viajará en Sítycleta para transmitir la necesidad de reducir la huella de carbono en favor de la salud

- **La Fundación Colegio Médicos Las Palmas advierte a la población de las consecuencias del cambio climático para la salud**

Las Palmas de Gran Canaria, miércoles 21 de octubre de 2020. En el marco de la celebración del Día Internacional contra el Cambio Climático (24 OCT), la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas pone en circulación en la capital de la provincia 10 unidades de la Sítycleta para difundir la necesidad de reducir la huella de carbono en favor de la salud.

El 24 de octubre se celebra el Día Internacional contra el Cambio Climático, con el objetivo de movilizar y sensibilizar a millones de personas de todo el mundo acerca de los efectos del cambio climático y el grave peligro que conlleva el calentamiento global. La Fundación del Colegio Médicos Las Palmas lanzó recientemente una campaña de concienciación a la población la necesidad de reducir la huella de carbono para contrarrestar las consecuencias que el cambio climático puede afectar a la salud.

Con el lema “Yo no juego con el cambio climático” se desarrolla esta campaña en Sítycleta que pone el foco en la necesidad de reducir la huella de carbono. Esta campaña busca acercar a los usuarios de la bicicleta compartida y a toda la sociedad de la importancia de la reducción de la huella de carbono para la salud.

La presentación de esta iniciativa se ha realizado en la estación de Sítycleta de la plaza La Feria por Pedro Cabrera, presidente de la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas; Marta León, su secretaria general y José Ricart, gerente de Sagulpa.

La apuesta por la transformación de Las Palmas de Gran Canaria en base a un modelo de movilidad sostenible y saludable enlaza con la campaña de la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas, que invita a implicarse a reducir la huella de carbono, a “no jugar con el cambio climático”.

COLEGIO DE MÉDICOS DE LAS PALMAS

Jaime Armario Baeza

Responsable de Comunicación

928 360 001 – 648 403 402

comunicacion@medicoslaspalmas.es